
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein, 
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
Höre GOTTES WORT vom 21.-27.09.2024 Nr. 24/39A

Lieber Hörer,

es gibt eine Wahrheit, der man nie widersprechen kann.

Sie lautet: Die beste Predigt ist das gelebte Evangelium. Mit anderen Worten: Wer das 
Evangelium Jesu  lebt,  ist  der  beste  Evangelist.  Ich  darf  dir  dazu  wieder  einmal  eine 
Geschichte erzählen:

Am Ende des 2. Weltkrieges traf ein englischer Prediger einen Offizier des britischen 
Heers in Ägypten. Dieser war ein echter Christ.

Als ihn der Prediger fragte, wie er denn zum Glauben an den Herrn Jesus gekommen 
sei, erzählte dieser ihm Folgendes:

„In meiner Kompanie war ein einfacher Soldat, der gläubig war. Er schämte sich nicht,  
seinen  Glauben  vor  allen  anderen  zu  bekennen.  Aber  uns,  den  übrigen  Soldaten,  
machte es Spaß, ihn zu piesacken. Das schien diesen gläubigen Soldaten aber nicht zu  
beeindrucken.

Eines Nachts kehrten wir alle zu unserer Militärbaracke zurück. Wir waren völlig durch-
nässt vom Regen und sehr müde. Bevor aber dieser gläubige Soldat sich auf seine  
Pritsche legte, kniete er nieder und betete. Da habe ich’s ihm gegeben!

Meine Stiefel waren schwer und voll Dreck. Ich schlug ihm mit einem meiner Stiefel auf  
die eine Backe. Dann nahm ich den anderen Stiefel und schlug ihn damit auf die andere  
Backe. Aber er betete einfach weiter.

Am nächsten Morgen“,  so fuhr der Offizier fort,  „fand ich diese Stiefel neben meiner  
Schlafstätte,  ganz  sauber  poliert.  Das  war  die  Antwort  jenes  Soldaten  auf  meine  
Grausamkeit. Es brach mir das Herz. Am selben Tag habe ich mich bekehrt und wurde  
errettet.“

Lieber Hörer, dieses Beispiel zeigt uns, was gelebtes Evangelium bedeutet. Es hat die 
stärkste Kraft. Es stammt ja von dem, der gesagt hat:

„Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl denen, die euch hassen, und  
bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen.“  Matthäus 5,44

Warum ist denn diese Art der Predigt so stark? Weil es nur derjenige leben kann, in dem 
Jesus lebt. Die Welt braucht solche Prediger.

Wer lässt sich rufen?
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